

Nouvelles victoires pour los Domadores de Cuba et l'Astana Arlans du Kazakhstan à la V è Série Mondiale de boxe



Los Domadores, les Dompteurs de Cuba et l'Astana Arlans du Kazakhstan ont totalisé de nouvelles victoires cette fin de semaine et restent en tête de leurs groupes respectifs, avec 18 points, dans la Vè Série Mondiale de Boxe.

A la Cité des Sports de La Havane, l'équipe cubaine s'est imposée 4 points à 1 face à celle de la Grande Bretagne, avec la onzième victoire sans défaites en Série du mouche Yosbani Veitia et la 7 è sans échecs pour le champion olympique de Londres 2012, le welter, Roniel Iglesias.

Pour sa part, La sélection du Kazakhstan a battu les Condors d'Argentine. A la fin de la semaine, los Domadores rencontreront les Ottomans d'Ukraine et l'Astana recevra le Thunder d'Italie.



Radio Habana Cuba